

07.10

Homenaje a Juan Antonio García-Solera El último arquitecto de su ciudad

Actividad organizada en memoria del arquitecto Juan Antonio García Solera, fallecido el domingo 11 de agosto, a los 95 años de edad.

Arquitecto alicantino de reconocido prestigio, con una importante trayectoria arquitectónica y urbanística que ayudó a definir la fisonomía contemporánea de su ciudad, así como la de otras del entorno. Desarrolló una importante labor docente y divulgativa.

Contó con la distinción de Mestre Valencià de L'Arquitectura del Colegio Oficial de Arquitectos de la Comunidad Valenciana en 1996. En 2011, recibió el Premio Importantes de INFORMACIÓN, y en 2015 fue reconocido con el Premio Maisonnave que entrega la Universidad de Alicante.

Con la participación de:

- Javier García-Solera
- Francisco Juan Martínez
- Justo Oliva

19:00-21:00h_Salón de Actos del Colegio Territorial de Arquitectos de Alicante

Al finalizar el acto se servirá un vino de honor

ACCESO LIBRE

Homenaje Juan Antonio García-Solera El último arquitecto de su ciudad

Organizan:

**COACV COLLEGI
D'ARQUITECTES
DE LA COMUNITAT
VALENCIANA**

**CTAA COLEGIO
TERRITORIAL
DE ARQUITECTOS
DE ALICANTE**

Día mundial de la Arquitectura